

Transformation Camp – Jetzt Ticket sichern!

Die Wirtschaftsagentur Wien bietet bis zu 2 innovativen Wiener und Tschechischen Unternehmen mit **Open Source-Anwendungen** die Möglichkeit, am Transformation Camp 2025, das am 10.04. – 11.04.2025 stattfinden wird, teilzunehmen.

Jedes Wiener und Tschechische Unternehmen erhält maximal ein kostenloses Ticket für die Veranstaltung. **Die Anzahl der Tickets ist begrenzt.**

Wer kann sich bewerben?

- Ihre Organisation ist ein Wiener oder Tschechisches Unternehmen
- Ihre Betriebsstätte liegt in Wien oder in Tschechien
- Sie haben eine Open Source-Innovation, -Anwendung oder -Produkt entwickelt

Wir verlosen?

- 2 Tickets für die Veranstaltung im Wert von 690,00 € (reguläres Ticket).
- Pro Unternehmen/Teilnehmer*innen 1 Ticket (und vice versa)

Die Technologieunternehmen verpflichten sich im Gegenzug

- An der Veranstaltung teilzunehmen & einen **Pitch zu Open Source in ihrer Unternehmenspraxis und Produkten** bei den Veranstaltungen vorschlagen
- Zustimmung zu Fotoaufnahmen im Rahmen der Veranstaltung und der Verwendung dieser Fotos durch die Wirtschaftsagentur Wien zu Werbezwecken.
- De-minimis Erklärung abzugeben

Bewerbung und Auswahl

Auswahl:

Wenn Sie die Kriterien erfüllen, wählen wir nach dem Prinzip „First come, first served“ (Eingang E-Mail) aus. Bewerbungen sind ab sofort möglich.

Bewerbung:

Bewerbungen bitte an technologieservices@wirtschaftsagentur.at mit dem Betreff „Open Source Transformation“. Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Daniela Pieters oder Kristina Maurer.

Mit Ihrer Bewerbung stimmen Sie den obengenannten Bedingungen für die Teilnahme zu. Es erfolgt keine Barabläse. Die Teilnahme am Auswahlprozess ist kostenlos. Es besteht kein Anspruch auf Tickets.

Die Verlosung der Tickets stellt eine Beihilfe iSd Art 107 und Art 108 AEUV dar. Diese Beihilfe wird im Rahmen der Verordnung (EU) Nr. 1407/2013 der Kommission vom 18. Dezember 2013 über die Anwendung der Artikel 107 und 108 AEUV auf De-minimis-Beihilfen gewährt. Es handelt sich dabei um eine De-minimis-Beihilfe, die den in dieser Verordnung festgelegten Höchstbetrag nicht überschreitet. Der Gesamtbetrag der einem Unternehmen gewährten De-minimis-Beihilfen darf innerhalb eines Zeitraums von drei Steuerjahren den Betrag von 300.000 EUR nicht übersteigen.

Transformation Camp - Secure your ticket now!

The Vienna Business Agency is offering up to 2 innovative Viennese or Czech companies with open source applications the opportunity to take part in the Transformation Camp 2025 in Vienna, which will take place on April 10 - 11, 2025.

Each Viennese or Czech company will receive a maximum of one free ticket for the event. The number of tickets is limited.

Who can apply?

- Your organization is a Viennese or Czech company
- Your business premises are located in Vienna or the Czech Republic
- You have developed an open source innovation, application or product

We are giving away?

- 2 tickets for the event worth € 690.00 (regular ticket).
- 1 ticket per company/participant (and vice versa)

In return, the technology companies commit to

- Participate in the event & propose a pitch on open source in their business practice and products at the event
- Consent to photos being taken during the event and the use of these photos by the Vienna Business Agency for advertising purposes
- Submit a de minimis declaration

Application and selection

Selection:

If you meet the criteria, we will select on a first come, first serve basis (receipt of e-mail). Applications are possible as of now.

Application:

Please send applications to technologieservices@wirtschaftsagentur.at with the subject "Open Source Transformation". If you have any questions, please contact Daniela Pieters or Kristina Maurer.

With your application you agree to the above conditions for participation. There will be no cash redemption. Participation in the selection process is free of charge. There is no entitlement to tickets.